
给你，痛苦的孤儿 

 

这是我的祷告：求耶稣基督十字架救恩得着你，求天父上帝重生你，求圣灵工作在

你身上是有果效的，求神不要像任凭法老王心硬而在以色列民身上彰显荣耀那样任凭你

心硬。在这个时刻，求神的手在你身上，使你看出境况是神在对你说话。如果你也像《不

愿再是孤儿的祷告》那样无伪也不骄傲抵挡神的话，你就会得着 fullness of the grace of 

repentance、悔改的全备丰盛恩典，你就能死里复活，你才能看见神的作为，你才会俯

伏在耶稣面前，你才能吃苦耐劳，你才能谦卑，你才能顺服神的至高无上的主权。你的

人生才会有新的开始。 

 

我其实是最没有资格来跟你说教。因为你会拒绝我的话语，你认为我不是个好东西，

不是好老师，不是好传道。你认为的是！真的我也的确是不好，但我却是天父上帝的儿

女，我却是蒙祂所爱的儿女。不管魔鬼撒但如何在上帝面前控诉我，牠始终无法借着我

的罪和我的控告者来把我送入地狱。当然，我对自己的罪，我无话可说，我就是罪人，

我就是贪爱肉体的情欲，眼目的情欲，今生的骄傲，但我也不滥用神的恩典。我犯罪就

是犯罪，就是唯独得罪了祂。所以如果你要向全世界宣扬，向彼得老师公开，我都欢迎，

因为罪有其必然之后果，我何必遮掩、又何必怨天尤人、又何必自我防卫那该死的自尊

心？我多次为我得罪你而向你认罪，也多次要与你面对面谈，但你总是冷冷回说：“没

有空，不用谈了。”真是求主赦免我得罪你的罪。 

 

我不是以传道人或老师的身份来跟你说教，从来都不是。我要说教，很多人都还付

钱请我说教！你不是付钱听我讲课、讲大道理，我就不是你老师。你也不是付钱请我辅

导，所以我也不是你的辅导员。我从来不是以老师或传道或什么好东西的身份来跟你说

关乎耶稣基督和你的事。我是以一个罪人中的罪魁，一个蒙恩的乞丐，来告诉你哪里有

生命之粮；你只需谦卑真诚借着耶稣基督到神面前，而非借着你自己的认定或洗礼或什

么广播公司到耶和华面前。任何媒介，若不是耶稣基督的十字架，是不可能把你带到耶

和华真神面前的。这几天的《竭诚为主》，好好思考吧！ 

 

我常常在想，你吃的苦头，还不足以让你看见自己有多恶，抵挡神的抵挡有多大，

神的恩典追着你有多深。说实在话，那就证明你对罪的容忍或与罪合为一体已经“就是”

罪，足见那个罪的程度有多么浩大，你的骄傲有多么的深重啊！那些痛苦不堪的人，最

后都转向神，因为他们知道自己没有出路，那一千多人看了《不愿再是孤儿的祷告》纷



纷写信给我们，表示深有同感且选择同样地归向耶稣，你却继续怪罪别人在你痛苦的时

候不帮助你。你常常声称你重生，你说：“我信耶和华。”圣经明明教导若不借着耶稣

基督，没有人能到父那里去；你就像其他宗教到他们所认为可以到宇宙独一真神面前，

却不用借着耶稣基督。因为你知道若要借着耶稣基督，你就是人世间的罪人，是撒但统

治的人，是该下地狱。但你凭什么不下地狱？凭你说你相信耶和华吗？不，这个你说，

是你的皈依/归信（Conversion），你选择改变认知，这个理性上的转变，从不信某个什

么，到信什么，但这还不是重生。看看《竭诚为主》吧！不然，复习一下我们的《辅导

与圣灵工作》吧！重生，是圣灵工作，将耶稣十字架所成就的救恩运作在你身上。人只

能迫切向耶稣求重生，求祂救你；呼求，是人的责任，而祂会回应你的。 

 

耶稣基督会问你： 

 

你真信我耶稣是天地至高无上的耶和华造物主上帝之子吗？ 

 

你真信上帝差遣我，我因着爱天父，所以顺服到底，降世为人，一生都顺服神，以至于

我是完美人性，能够代替世人，代替你，去地狱吗？ 

 

你相信我的完美顺服，死在十字架上，给了撒但致命一击，因此牠无法拥有我，我才能

从阴间复活吗？ 

 

你相信上帝因我的完美代赎，祂平息了对罪的震怒，所以我已经付上第一个人亚当犯罪

的罪责——就是灵命死亡吗？ 

 

你相信因着我全然的义，所以上帝将我从死里高举，将天上地下一切权柄都赐给我，因

此我的复活能力就破除了罪在人身上的权势吗？ 

 

你相信上帝现在因着圣灵把我完美救赎之工应用在祂所拣选的人身上，所以那些被圣灵

所生的人（心窍开启、思想改变、情感改变、意志改变、良心标准改变、整个人的生命

完全改变），就一直在我的看护之下，我如今长远活在天父上帝右边为我的羊群代祷，

以至于他们虽然在成圣道路上会跌倒，然而我有能力保守他们至终安抵天家，我们将永

远在一起吗？ 

 



如果你真相信，你会看见你自己的罪有多深，是要下地狱。而且你今生抵挡神的抵

挡有多大，是没有神的人，是飘荡的人，是在罪的辖制之下的人，是被世界之神所弄瞎

了眼的人。然而，如果圣灵之光光照了你“皈依/归信（Conversion）”，你的责任应该是

真心地回应上述圣经的启示宣言，你才会真正忧伤痛悔。这个回应的部分是你的责任，

因此你才会有主观的向神呼求的作为，就是你求主耶稣进到你心里做你的主，把生命主

权完全放下来，信靠祂是你的主，不断操练顺服耶稣基督的话，从此你才是走在成圣道

路中。 

 

所以，你要不然就是没有重生；要不然你就是假重生，自己欺哄自己；要不然就是

叛逆。如果是叛逆，你当知道你虽然重生，但你骄傲地在处境中抗拒神，你就会经历痛

苦，没有平安，没有喜乐。你知道自己在叛逆，过一些时日，你会向上帝认罪悔改的，

因为离开神的痛苦，是会令曾经重生的人受不了的。圣灵的感动与提醒，会继续借着处

境、人、诗歌、经文等等，以恩典追着你；人不可能大过上帝，大过圣灵的工作。可是

如果你每次都是如此怨怪别人，认定别人要为你的罪负责等等，那么每次当人们来跟你

讲耶稣的真理，你都是抵挡时；根据你的表现判断，你可能就是没有圣灵可以“听懂”

神的恩典，你可能就是没有重生。你应该迫切向天父求祂来重生你，迫切到耶稣面前求

祂救你。不然你选择了叛逆，到最后，神会任凭你去，你连悔改的恩典都没有；到灵魂

离开身体之时，就证明你没有重生，你只是品尝过天恩滋味，但又践踏耶稣宝血的人。 

 

知道说你没有重生，你会很自我防卫，但你不是针对我，尽管多次看着你仇恨我的

眼神，令我很痛苦；但我没有 take it personally，没有认为你是针对我而不高兴，所以我

能继续为你祷告，继续求神的恩典临到你，因为我很努力想把你从狮子口中抢救回来。

我知道你是不服上帝所启示出来关于你自己所是的真实丑陋，而我也曾经如此丑陋过，

但今天我是神的儿女，我不愿做孤儿，我也不忍心看你如此继续下去。你被这世界弄瞎

了眼，程度之深，大过你自己所能理解的。就好比当一个人得癌症，拒绝接受这个事实

时，就会照老样子生活，而不会拼命就医。要不然就是他不怕死，所以他不在乎。根据

你那么爱惜自己的面子来看，你不会不怕死，因为在地狱里痛苦，是现在的亿万倍！今

生罪人所经历的疏离、痛苦，只是将来永恒的地狱与圣父、圣子、圣灵分离的微不足道

的反射而已。同样的，今生我们信徒所经历的平安喜乐及同在亲密的甘甜，也只是将来

永恒的天堂与圣父、圣子、圣灵同在的微不足道的反射而已。 

 



所以，你有没有问自己：你为什么要如此抵挡神的恩典呢？你到底要选择什么呢？

如果你今天还以为日光之下都是没有神，都是偶然，你就错了。你会一直重蹈覆辙的，

会一直循环今生痛苦到永远的地狱去。（这就是我们常说的，神会任凭你去，那四个字

四个字的经历，会是你无可避免的。但神并非恶的始作俑者，祂只是许可你经历你自己

顽梗悖逆的后果：四个字、四个字的痛苦必然临到。）神不会强迫你悔改，但如果你也

能够真诚像《不愿再是孤儿的祷告》向耶稣那样祷告，你就有救了，你人生就不一样了，

你就会经得起老板的无理要求，你会喜乐地在灵育场被训练，就像在体育场被训练后，

你身体会比一般人强健，比自己过去更强健。同样的，你的生命在灵育场上被训练，你

的灵命就会结出美丽的灵果，你的灵命就会强健起来。不但自己蒙神赐福，而且会成为

多人的祝福。 

 

再度的，我的确感到很遗憾，因为你信不过上帝，所以你选择不相信任何人，包括

我，包括很多的基督徒。你总觉得看多了我们这些人的罪，令你信不过神。当然，我过

去也的确有令你不足以信任的失败罪行。但我和那些曾经犯罪的基督徒都不活在你的标

准之下，你也不是我们的审判官。我不是以一个老师，一个传道人，来向你说这些话。

我是作为一个失败者，一个罪人中的罪魁，一个乞丐得到神丰富的生命之粮，来渴求你

与神和好。别人选择了耶稣基督，所以他能够选择相信我，所以他能够回转归向基督。

而我对他说的话，与对你说的话是一样的。他承认自己没有真正信耶稣基督，所以他接

受他过去的真正所是，但他感谢神用恩典在追着他，不愿他灵魂死去，因此他现在开心

地说：“我现在是神的儿女，而非孤儿。”但愿你也得到同样福分，生命脱胎换骨，如

浴火凤凰重生，与耶稣基督联合。如此，你必然可以有能力继续留在原来工作职场，欢

喜被继续熬炼，而非辞职逃避，乃积极面对每个困难，当做是美好生命的训练机会。人

生若有那些困难处境，而能不浪费那些难得的处境，把握机会成长的人，才真正是蒙福

的儿女！ 

 

愿我所信奉的耶稣基督的救恩临到你，如同当年我受洗后半年，遭遇车祸而重生，

祂的救恩临到我，自此以后，在耶稣有永生之道，我还跟从谁呢？虽然我软弱跌倒，但

总是跌在天父怀里，得祂赐我悔改的恩典，被管教的恩典，再度站起来的恩典。求天父

上帝的恩典继续追着你（包括使用我来写这信给你，都是祂的恩典！）直到你被重生，

悔改顺服耶稣的十字架；从此以后，你的生命唯独基督，你也能够如此说：“在耶稣基

督有永生之道，我还跟从谁呢？”更愿你从此过五关斩六将，将自己的老我不断放下，

到最后，真正与耶稣基督联合，不再是孤儿，而是神天父的儿女！ 


